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第854回 移動例会　２０１０年７月１４日（水）１８：３０　ラヴィエ川良

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫   会  員

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
私のゴルフはまさに下手の横好きです。本格的に始め

たのは 45 歳になってからでした。
その時思ったのは、年をとってから始めたので、上手

くはならないだろう、そのかわりゴルフを楽しもうと思
いました。具体的にはいろいろなゴルフ場に行ってみる、
多種多様なゴルフの出会いを楽しむことです。これから
話すのは今までで特に印象に残っている、あるゴルファー
から聞いた話です。ゴルフを全くやらない人には理解、
想像ができないかもしれませんが。

ゴルフ仲間と千葉県にある習志野カントリークラブに
行きました。３人だったので、１人同伴希望の方が入っ
てきました。その方（Ａさん）は小田急線喜多見駅のそ
ばにビルを所有し、年間約 150 ラウンドすると言ってい
ました。うらやましい。この人が出会ったたくさんのゴ
ルファーの中で一番変わった人の話です。この変人（Ｂ
さん）がティーショットした時、Ａさんは目が点になり
ました。この変人ティーアップしたボールから数メート
ル離れ、ドライバーを持ってすたすたと小走りにボール
に近づきスイングし、ナイスショットしたそうです。次
のアイアンも同様に打ったそうです。さすがにグリーン
上では誰もがするように静止して打ちました。ラウンド
が進むと、ＡさんはＢさんのボールがバンカーに入るこ
とを願いました。やがてＢさんのボールがバンカーに捕
まりました。するとまさか、Ｂさんは小走り打法で打っ

たそうです。しかもＢさんのスコアは前半、後半どちら
も 40 台でまわったそうです。

こういう面白い話に出会うこともゴルフの良いところ
ではないでしょうか。きれいな安定したフェード打ちの
Ａさんは 2 日後の宮崎でのゴルフに宅急便が間に合うか
を心配しながら、私たちと別れました。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 綾瀬いきいき祭りについて

参加します。写真の展示などの他、特にイベントはし
ません。

◆ コスモス例会について
内容は一昨年同様に行います。例会後の親睦会は当日
別会場で行います。
日 時：10 月 13 日（水）

◆ 10 月までのプログラムについて
10 月までは活動計画書通りに行います。11 月以降の外
部卓話をしてくれる方がいましたら、プログラム委員
長までお願いします。

◆ ロータリーのホームページについて
新しいホームページが出来上がりました。一年間の費
用は、約 13,000 円です。

◆ 親睦について
９月・10 月・12 月に予定しています。春日会の参加宜
しくお願いします。

◆ その他
７月 24 日、ナイトウォークラリーに参加します。20 周
年記念の実行委員会を早目に開いて下さい。

■地域支援委員会	 笠間 治一郎   会  員

コスモス例会
18日（日曜）に種まきを
しました。

◆ 卓話予告 ◆
856 回 7/28（水）18：30 ～　 青少年交換留学生　パーク・ジェイ・フム君
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■出席委員会	 比留川忠司   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
6/30 852 24 24 21 87.50% 2 95.83%
7/7 853 28 28 24 85.71%
7/14 854 28 28 20 71.42%

■ IT 委員会 小 原 　 正   会  員
先週の例会時に報告しましたが、先週末から新しいアド

レスでのホームページが閲覧できるようになっています。
ホームページ容量が増えましたので、昨年度分の卓話も録
音があるものについては聞けるようになっています。ただ
し、一部の卓話（たとえば群司令の卓話など）はパスワー
ドがないと聞けないようにしてあります。

パスワードがわからない方は、私まで申し出てください。
また、会員の会社のホームページへリンク出来るように

したいと思いますので希望者は申し出てください。

■奉仕活動委員会 委員長　鈴 木 光 雄
国際奉仕・職業奉仕等 
新世代・育成（ナイトウォ－クラリー等） 担　当　豊 島 良 次   
地域発展（コスモス例会等） 担　当　笠 間 治 一 郎
環境保全（緑化フェアー等） 担　当　比 留 川 政 彦
[ 方針 ]

本年度テーマ [ 地域を育み、大陸をつなぐ」に継がる行
事を１つ１つ体験し、私たちクラブ員、そして地域の市民
として、人生を謳歌できる活動を目指します。
[ 実行計画 ]
（1） 青少年育成支援事業…ナイトウォークラリー、ランド

セルカバーの寄贈、ドリームプレイウッズへの援助・
協力

（2） 地域支援活動…コスモス例会の開催
（3） 環境保全事業…緑化フェアへの参加
（4） 職業奉仕・国際奉仕…新規活動を計画していく。

■国際奉仕委員会 委員長　上 條 隆 司
R財団寄付…1 人 180 ドル、米山奨学会寄付 20,000 円を予
定しています。災害復旧支援は今までどうりそのつど行い
ます。
R財団…ポリオプラスに RI は６億ドルを撲滅のために費
やしておりますがあと４ヵ国 2,000 人まで減少しています。
RI プロジェクトの優先順位１位としています。なお、一層
の協力をお願いします。
GSE…本年度より受け入れ派遣を１年置きに行うようにな
ります。今年はブラジルからの受け入れになります。次年
度ブラジルに派遣になりますが、募集は今年度行うようで
す。
青少年交換…現在、韓国よりジェイ君を受け入れています
が、７月に帰国になります。地区より募集の案内が来ます。

（派遣時 15 歳以上 18 歳未満）我がクラブでも派遣学生を
推薦してはいかがでしょうか？
米山奨学…ウガンダからのウィリアム君を受け入れていま
すが、今年度クラブ支援ロータリー米山記念奨学金を申請
しております。これは奨学金の半額を世話クラブが負担す
ることが条件になります。予定として地区補助金を利用し
て出来るプログラムを考えています。出来れば 20 周年記
念事業とつなげてもいいかなと思います。

■クラブ奉仕委員会 委員長　露 木 泰 江
今年度のクラブ管理委員長です。私自身勉強不足であり、

皆様のお役にたてるかどうか分かりませんが、SAA・親睦
活動・会員増強・維持・R 情報・スマイル・合唱・出席・
会報・広報等の委員長に手助けを頂きながら務めさせて頂
きます。迷惑をおかけすると思いますが、１年間宜しくお
願い致します。


